

FUTBOL - Segunda Regional

Tona, 0 - Canovellas, 2

Godino, goleador

El Canovellas sigue líder

FICHA TECNICA:

C. F. Tona: Francas; Acedo, Vila, Argerilla; Toromella, Vilella; Serrallonga, Corta, Mas, Mauri y Pardo. (Sin cambios).

U. D. Canovellas: Barrera; Doménech, Morillas, Cervera; Martínez, Basela; Morales, Rodri, Godino, Ciurans y García. (Sin cambios).

Arbitró, el Sr. Cervelló, con una primera parte perfecta, y con una segunda, en la que se le fue el partido de las manos, pues se dejó zarandear por los jugadores del Tona, y estando el juego parado casi 10 minutos, por intento de agresión, por algunos jugadores del Tona.

Hoy el partido ha tenido un solo color, que como los asiduos lectores, así como los seguidores canovellenses saben también, ha sido de pleno dominio del Canovellas, ya que el once amarillo, ha sido superior en todos los terrenos y órdenes, ya que en el embarrado campo, sólo ha existido un equipo, y éste ha sido el Canovellas.

Los goles han sido marcados ambos por Godino, en dos magnificas jugadas. Del Canovellas, no podemos destacar a nadie, pues todos han destacado como un verdadero bloque, ya que todas sus líneas, han actuado a la perfección, mostrando a la numerosa pa-



rrroquia canovellense, que se ha desplazado con el equipo, un verdadero espectáculo, de clase, coraje, honor y pundonor, y el querer sudar la camiseta, dejando alto el pavellón canovellense. Así que ánimo, y adelante, pues hay clase suficiente, para ser campeones del grupo, para subir de categoría, ya que la afición canovellense, se lo merece.

FRANCISCO

BALLET ACUATICO

La Sección de Natación Sincronizada del C. N. Granollers, organizó el pasado sábado por la tarde en la piscina cubierta, un magno festival de Ballet Acuático en la que tomaron parte los equipos del C. N. Granollers. Una exhibición a cargo de varios equipos, tanto infantiles como las mayores, deleitaron al numeroso público asistente, por su magnífica organización como por la vistosidad de los conjuntos. Empezó el festival acuático a las ocho en punto de la tarde, con la pieza «Otoño», que fue efectuada por el equipo infantil compuesto por Eva Sólvez, Mónica de Vega, Montserrat Vila y Esther de Vega.

«Cilbando al trabajar», por las nadadoras Montse Ros, Carmen López, Carmen Sólvez, Angeles Barrocán, Teresa Estaún, Carmen Paniagua y Susi Soriano, dieron una nota de alegría al efectuar con gracia este conocido ballet que contagió rápidamente al público.

El equipo formado por Marina Aubanell, Mónica Antich, M.^a Victoria Arnau, Olga González y Ana Iborra, efectuó la pieza «Carmen», de Bizet. Este equipo que se clasificó en segundo lugar en los pasados Campeonatos de Cataluña, efectuó una buena actuación. Las figuras efectuadas con un alto coeficiente de dificultad y la sincronización de sus evoluciones siguiendo perfectamente los acordes de la pieza, fue quizá lo mejor de la velada, y así lo entendió también el respetable, pues fueron aplaudidas varias veces según se iba desarrollando el ballet.

«West Side Story», fue efectuado por el primer equipo del C. N. Granollers, que precisamente en los pasados Campeonatos de España se clasificó en tercera posición por equipos. Lo componen las nadadoras Gisela y Gemma Antich, Eladia Olivero, Dolores y Angelines Serrano, Rosa Novell y M.^a Rosa Arnau. Un principio no muy brillante de este ballet fuera del agua fue superado a medida que avanzaba dicha pieza, pues dentro del agua muy conjuntadas, efectuaron una buena actuación. Finalmente la totalidad de componentes del equipo del C. N. Granollers que en total pasaban de treinta efectuaron «Navidad», dando fin a una animada velada llena de alegría, chicas guapas y de una magnífica organización.

VOLA



MARTINEZ: Joven jugador de billar granollerense que tuvo una lucida actuación en Vic y se perfila como una interesante promesa en el deporte de las cuatro bandas Foto: J. MAS